8 Piéces
315 m?

Réf. 2023-28
4190 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Au coeur d'un prestigieux domaine de Grimaud, cette propriété
d'inspiration Grecque est un véritable bijou architecturale. Elle se niche
dans un environnement calme et verdoyant au milieu de végétaux
Méditerranéens et se fond dans la nature, tout en offrant une vue
magnifique sur la mer et la baie de Saint-Tropez. Les matériaux naturels
sont mis en avant dans cette chaleureuse demeure : parquet en chéne
dans toute la maison, pierre naturelle, huisseries en bois massif... D'une
superficie habitable de 325 m?2, cette villa de caractere se compose

d'une grande et chaleureuse piece de vie avec ...

In the heart of a prestigious Grimaud domain, this Greek-inspired property is a true
architectural gem. It nestles in a calm and green environment among Mediterranean
plants and blends into nature, while offering a magnificent view of the sea and the
bay of Saint-Tropez. Natural materials are highlighted in this warm house: oak floor
throughout the house, natural stone, wooden frames... With a living area of 325
m?, this villa of character has a large and warm living room with a through fireplace,
an equipped kitchen with back kitchen, and five bedrooms suite with private
bathrooms. The 135 ...
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